
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和５年５月２５日（木） 

  開  会（午後２時５５分） 

 （委員長あいさつ） 

  （副委員長あいさつ） 

 （委員あいさつ） 

  （席次の決定） 別紙のとおり 
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 【議  事】 

 ○市議会だよりについて 

秋田委員長 初めに、今年度の市議会だよりの校正会議の日程についてです。今年度

の市議会だよりの校正会議の日程については、第２０７号（令和５年８月

１５日発行）が７月２０日（木）、第２０８号（令和５年１１月１５日発

行）が１０月２０日（金）、第２０９号（令和６年２月１５日発行）につ

いては、令和６年１月２２日（月）に開催したいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

（委員了承） 

また、校正会議については原則午前１０時に開催することでよろしいで

しょうか。 

（委員了承） 

次に、第２０７号（８月１５日発行）の森永康平氏とのインタビューの

日程についてです。３月２２日に開催した広聴広報委員会において、第２

０７号の表紙を飾っていただく方は、経済評論家の森永康平氏に決定して

います。インタビューの日程について先方と調整したところ、６月１３日

（火）午後３時３０分から、議会会議室で行いたいと思いますが、よろし

いでしょうか。 

（委員了承） 

また、インタビューに参加を希望される方はいらっしゃいますか。 
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松本委員  参加を希望する。 

  

秋田委員長  それでは、インタビューは正副委員長と松本委員の３人で対応すること

といたします。 

 次に編集後記です。私のほうで編集後記の担当者の割り振りを行いまし

た。この割り振り表（案）のとおりでよろしいでしょうか。 

（委員了承） 

 次に、第２０８号（令和５年１１月１５日発行）の表紙についてです。

第２０８号の表紙を飾っていただく方を決めていきたいと思いますので、

会派内で協議していただき、次回の委員会で候補者を報告していただきた

いと思います。なお、紹介した候補者が表紙を飾る方に決定した場合は、

紹介した委員からご本人に「表紙を飾ること」「インタビューに応じても

らうこと」について了承を得ていただき、電話番号、メールアドレス等の

連絡先を事務局に知らせていただくこととなりますので、ご了承くださ

い。 

  

 ○議会報告会について 

秋田委員長  次に、議会報告会についてです。３月定例会の報告を行う議会報告会に

ついては５月２７日（土）、３０日（火）に行うこととなっていますが、

第１９期の広聴広報委員会の申し送り事項として、議会報告会の在り方に

ついて、引き続き検討することになっていました。事前に前期の申し送り
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事項となる議会事業評価表をデスクネッツで配信してありますので、ご覧

ください。前期の広聴広報委員会においても、若年層や団体などをターゲ

ットに報告会や意見交換会を開催したらどうかといった改善を求める意

見がありました。今後、議会報告会の在り方を検討していきたいと考えて

いますので、会派に持ち帰っていただき次回の委員会で報告していただき

たいと思いますのでよろしくお願いします。 

  

石本副委員長  議会報告会の在り方についてですが、過去にも広聴広報委員会で議論し

てきた経緯があります。浅野前広聴広報委員長が作成された議会事業評価

表にもあるが、昨年の１１月で報告会がちょうど初開催から５０回目を迎

えました。議会報告会を初めて開催してから約１３年が経過し、色々な課

題が出てきているので会派に持ち帰り議論していただきたい。特に、新任

議員の方々には会派で確認をしていただきたいと思います。 

  

松本委員  ３回目、４回目の議会報告会の日程は決定しているのか。 

  

秋田委員長  それについては決定していませんが、開催するとすれば新任議員の皆さ

んに中心となっていただいて開催することとなりますので、そのあたりも

含めて議論していただきたい。議会報告会は、私が初めて議長に就任した

時に始めたが、毎回参加していただいている方があまり変わらないのとい

うのが現状です。浅野前広聴広報委員長が所沢高校や所沢西高校で昨年開
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催した高校生との意見交換会がありましたが、例えば、１１行政区にある

小学校や中学校の教室をお借りして、土曜日に保護者の方々と意見交換を

行うという方法や、インターンシップ生の受入れを行っている早稲田大学

の学生に、定例会での審議内容を説明し、学生たちから意見を聞くという

ようなことを行えればと考えていますので、そういったことも踏まえて会

派で協議していただき、次回の広聴広報委員会で報告していただきたいと

思います。 

  

 散  会（午後３時１０分） 
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